



仙台市立第二中学校 学校だより

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nityu/>

令和5年度
第5号
令和5年6月9日

TEL 234-6101
FAX 301-9646

市中総体[6月10日(土)~12日(月)]へ向けて 水泳：6月21日(水)22日(木) 特別支援卓球：6月24日(土)

激励会



各種目の選手が吹奏楽部の演奏に乗せて体育館へ入場しました。今年度は、全校生徒が体育館で一堂に会して市中総体の選手激励会を実施することができました。

各部からの選手紹介と決意表明に続いて、運動部委員長による選手宣誓が行われ、二中を代表する選手たちによる強い意気込みを感じさせられました。

その後は応援委員会団長からの激励の言葉と二中全体へのエールがありました。応援委員を中心とした生徒全員による熱いエールは、胸に迫るものがありました。

会の終盤には、ステージ上から全校生徒を写真撮影し、吹奏楽部の演奏による校歌斉唱を行いました。二中学生の一体感を大いに感じる激励会となりました。

**フレ フレ 二中！
ファイト ファイト 二中！！**

各運動部の抱負(抜粋)



【野球】ここまで一緒に頑張ってきたチームメイト、応援してくれる先生方や生徒の皆さん、ここまで支えてくれた保護者に感謝の気持ちを持ち、強い気持ちで必ず県大会出場を勝ち取りたいと思います。応援よろしくお願いします。

【陸上競技】一生を変える一瞬を。雨ニモマケズ、風ニモマケズ、虫ニモ夏ノ暑サニモマケズ、私たちは練習を積んできました。3年生にとっては残された数少ない大舞台です。悔いの残らないよう全力で走ってきます。応援よろしくお願いします。

【バスケットボール男子】3年生は最後の大会になるので、これまで3年間感じてきた、うれしさ、楽しさ、苦しさ、そして悔しさを全て込め、全力で戦い抜きたいと思います。1、2年生は、3年生と最後の思い出をつくれるよう、自分の役割を全うしてほしいと思います。悔いの残らないよう、一生懸命戦うので、応援よろしくお願いします。

【バスケットボール女子】新チームになってから、前教頭先生である吉木先生にバスケの理論とチームを楽しむことの大切さを教えていただき、成長しました。中総体では、今まで支えてくださった顧問の先生、コーチ、保護者の方々、そして後輩たちに感謝を忘れずに学んだことを生かしたプレーをしたいです。ほとんどが初心者だった3年生にとって最後の中総体です。チームで守るディフェンスで流れをつかみ、最後まで諦めずに私たちらしいプレーをしてきます。応援よろしくお願いします。

【ソフトテニス(女)】テニス部の部訓である「獅子奮迅」の心で県大会出場を目標に精一杯頑張ります。これまでの練習の成果を十分に発揮できるよう一致団結し、悔いの残らないプレーをして参ります。応援よろしくお願いします。

【卓球(男女)】シングルスと団体戦に出場します。これまで頑張ってきた練習の成果を生かして、仲間と共に県大会出場を目指して戦いたいと思います。応援よろしくお願いします。

【バドミントン女子】個人戦ではそれぞれの目標に向かって、団体戦では区大会2連覇、県大会出場を目標とし、これまでの練習の成果を出し切って悔いが残らない試合となるよう、全力でプレーしていきたいと思います。応援よろしくお願いします。

【バドミントン男子】新人戦が終わり、僕たちは自分の足りないところを見つめ直し、一人で戦える力をつけられるよう努力してきました。特に団体戦の初戦の相手は、新人戦で負けてしまった仙台一中なので、悔いのないよう全力でプレーし、より良い結果を残せるよう頑張ります。応援よろしくお願いします。

【剣道（男女）】私たち3年生は、1年生の時に3年生の先輩が引退してから、1年生だけになり先生や親の力を借りてずっと今日まで練習してきました。恩返しをするためにも2年以上の集大成をこの大会でぶつけてきます。

【新体操女子】大会の日に向けて、今までたくさん練習してきました。残りの練習も悔いが残らないよう精一杯練習し、今まで努力してきたことを最大限に発揮して、本番でミスのない美しい演技ができるように頑張るので、応援よろしくお願いします。

【水泳（男女）】6月21日グランディ21で行われる市中総体に出場してきます。今までの練習を活かし、ベストを尽くせるように頑張ります。応援よろしくお願いします。

【特別支援卓球】6月24日に青葉体育館で行われる卓球大会に出場します。これまで首藤先生、橘先生に教えてもらったことをしっかり発揮して青葉体育館で全力のプレーをしてきます。応援よろしくお願いします。

きれイヌさんの応援訪問記2023



きれイヌさんからのメッセージ

強いチームが勝つのではない！
勝ったチームが強いのだ！
頑張れ中学生！！

暑い中での練習ご苦労様です。私も暑さは大の苦手です。怪我には十分気を付けて、水分補給や休養も心掛けてくださいね。



【保護者の皆様へ再度のお願いとお知らせ】

6月5日に配付した「仙台市中学校総合体育大会三日間の生徒の動向について」でもお知らせいたしましたが、今年度は一部の会場において全校応援が可能になっております。また、保護者の観戦（応援）についても、各競技種目・各会場により入場や駐車場利用に関する制限の有無等の措置が講じられています。部活動毎の御案内等を御確認ください。各会場共に、スムーズな大会の運営のために、御理解と御協力をお願いいたします。

なお、10日（土）と11日（日）については、本校一般生徒は10時より体育館で応援の練習を行います。12日（月）は、宮城広瀬球場に8時30分に集合して、9時より野球部の応援を予定しています。欠席する際には、学校まで御連絡ください。6月5日配付のプリントは学校ホームページにも掲載してありますので、再度御確認ください。

また、天候不良等で当初の予定が変更になった場合に関しては、学校ホームページのブログや昇降口付近への掲示にてお知らせします。市中総体の試合結果についても同様に、学校ホームページのブログや昇降口付近への掲示にて随時お知らせします。

緊急用電話回線確保のため、電話による中学校への試合結果のお問い合わせ等は御遠慮ください。13日（火）は弁当持参で、6時間授業（部活動中止）になります。15日（木）と16日（金）が市中総体の振替休業日となります。

【今月のお花】

A・K様より綺麗な季節の生花を寄贈いただきました。御来校の際は、ぜひ御鑑賞ください。

黄カラー
ブルースター
アルストロメリア

6月6日（火）



吹奏楽部も昇降口から演奏で各部を応援してくれました。